



Pressemitteilung Nr. 310

15.12.2022

Löschbezirk Neunkirchen-Innenstadt gründet Kinderfeuerwehr

Der Löschbezirk Neunkirchen-Innenstadt gründet eine Kinderfeuerwehr für Sechs- bis Achtjährige. Interessierte Eltern sind zum Infoabend am Donnerstag, 5. Januar 2023, 18 Uhr, auf der Feuerwache Neunkirchen, Friedensstraße 11, eingeladen. Um Voranmeldung per Mail an feuerwehr@neunkirchen.de oder telefonisch unter (06821) 202-804 wird gebeten.

Neunkirchen-Innenstadt wird der zweite Löschbezirk der Neunkircher Wehr mit eigener Kinderfeuerwehr sein. Beim Löschbezirk Münchwies gibt es bereits seit 2018 eine solche Vorbereitungsgruppe. In der Kinderfeuerwehr werden Kinder spielerisch auf den Dienst in der Jugendfeuerwehr vorbereitet, in die sie ab acht Jahren eintreten dürfen. Die Gruppe trifft sich nicht nur zu Übungen, sondern auch zum Sport, zum Basteln und Werken oder zu Festen und Ausflügen. Die Mitgliedschaft in der Kinderfeuerwehr ist kostenlos.